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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３７０回例会 ＩＭ反省会

今後のスケジュール

3月 2日（金） 地区社会奉仕委員会セミナー 13:30～16:35 福岡朝日ビル

4日（日）～5日（月） 移動例会／親睦旅行「京都・大阪の旅」 7:50行橋駅出発

13日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

14日（水） 第3回親和会 ｺﾝﾍﾟ 9:00集合、:30ｽﾀｰﾄ 周防灘CC、懇親会 18:00～ 吾亦紅

18日（日） 会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ（PETS） 13:00～18:00 ハイネスホテル久留米

27日（火） 通常例会／PETS報告 12:30～ 京都ホテル

25日（日） 第1グループゴルフ大会 10:00集合 10:34ｽﾀｰﾄ 京都CC

4月 3日（火） 夜間例会／花見例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 普門寺

10日（火） 通常例会／会報雑誌アワー 12:30～ 京都ホテル

15日（日） 地区大会 9:30～16:30 福岡国際会議場

17日（火） 通常例会／地区大会報告 12:30～ 京都ホテル

24日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

28日（土） こころのふれあいコンサート（R財団地区補助金ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ） 13:00～ ｺｽﾒｲﾄ行橋
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第２３６９回例会記録 ～２０１２年２月２１日

ロータリーソング 我らの生業

ソングリーダー 村本静雄会員

四つのテスト唱和 奥村洋明会員

２月度入会月祝い（５名）

奥村会員、前田会員、田中会員、松岡会員、渡邊会員

代表して、【前田会員より挨拶】

入会月のお祝い、ありがとうございました。私が入会したの

は42歳の時で、入会日が九州菊の酒蔵見学の日でした。

それから14年になります。これからもよろしくお願いします。

会長挨拶（末松孝一）

まずは先だっての１１日のＩＭ＆６クラブ合同例会では青井ガバナー補佐、宮田実行委員長、門

田ＳＡＡ、男声合唱団の皆さん、そして会員の皆々さま、事務局の石井さん本当にお疲れ様でし

た。ほぼ計画通りにスケジュールが運び最後はみんなで握手で見送っていただき他クラブのみな

さんからの評価も概ねよかったのではないかと思います。無事に終わってよかったと思いました。

久しぶりに充実した達成感を味わいました。お陰で次の日の日曜日は１日中寝てましてよく眠れま

した。行橋みやこのある会員からお世辞でしょうがこう言われました。「ここ１０年間ぐらいは出てこない内容のＩＭ

だった」とお褒めの言葉もいただいています。二次会では岡村トモ子バンドにまた出演したいただきなんと２部構

成で素敵なジャズを存分に聞かせていただきました。山下さんにはいろいろお計らいいただきお世話になりまし

た。今回のＩＭの企画は尾形先生のご尽力で冨岡先生にお越しいただき昨年の大震災での緊迫したとてもよい

お話が聞けました。本当に１時間聞き入ってしまいました。二部では６首長のパネルディスカッションの意見を宮

田実行委員長が取り入れていただき、あとは林会員の後押しも有りスターコーンの結城さんや皆さんでうまく中

身をつなげていただきました。あらためて本当にみなさんお疲れ様でした。感謝申し上げます。ＩＭ終了後、別れ

際に古賀地区幹事からひと言言われました。「次は地区大会よろしく」です。４月１５日の日曜日、福岡国際会議

場で開催されます。おそらくバスを仕立てて行くようになると思いますが行橋を８時ぐらいに出発になろうかと思

います。中村学園女子高等学校吹奏楽部・バトン部の華麗な演奏と演舞、姜尚中（カンサンジュン）氏の特別講

演等催されるようになっています。先日、実行委員長の深田さん（宮田さんの同業者）もわざわざ来られてご挨拶

をされていますので是非大勢で参加したいと思います。万障お繰り合わせでのご参加をお願いしまして会長の挨

拶とさせていただきます。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・2月11日、門司の敬愛高校で開催された6校合同例会に、行橋高校の生徒、顧問教師、行橋RCから地区

委員の川中会員、岩室の計14名で参加してきました。

・2月15日、行橋高校でのインターアクト部の例会に、末松会長、夕田会員、岩室の3名が出席しました。

男声合唱団について

現在会員も15名に成り、4月の「こころのふれあいコンサート」にむけて練習を重ねて行きいきと思っています。

いつでも会員募集してます。

出席報告（増川委員長）

・会員数４８、欠席１５（届けあり14、なし1）、出席３３、事前メークアップ４、出席率８０．４３％

＜2/21例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ報告＞

田中会員、福島会員（2/7ＩＭ冊子作成）、若山会員（2/7理事会）、夕田会員（2/11IM）



幹事報告（永岡守幸）

・ガバナー事務所より会長エレクト研修セミナーの案内 3/18（日）13時～ ハイネスホテル久留米

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま143号（回覧）

・正八幡宮より節分大祭出席のお礼状と記念品

・行橋高校より卒業式の案内 3/1（木）10時～

・派遣留学生 村上玲於奈くんより年賀状（回覧）

インターシティ・ミーティングについてお礼の挨拶

【青井ガバナー補佐より】

宮田実行委員長をはじめ会員の皆様全員のお陰で、成功裏にIMを終えることが出来、心より感謝申し上げま

す。小山田ガバナーより直々お礼状も届いています。本当にありがとうございました。

【宮田実行委員長】

ご協力本当にありがとうございました。IM当日は朝早くから集まって頂き、リハーサルそして本番、本番も皆様の

ご協力で時間通りに終わり、さすが行橋RCのメンバーは凄いなと思いました。ありがとうございました。

本日のプログラム／世界理解アワー（村上治郎国際交流委員）

【交換留学生 ソラヤさん挨拶】（原文のまま掲載しています）

みなさま、Selamat Siang! G`day mate! 今日は！

今日私はオーストラリアとインドネシアのことについてはっぴょうするつもりです。さいしょうは

私の家族についてと思います。私は四人家族です。父、母、兄そして私です。上の兄と姉もい

るけどいっしょにすんでいません。ピーターと言うちちはこうざんぎしです。アチェと言う母はイ

ンドネシアでビジネスがあります。あにはアダムと言います。それから、今はパースの大学でせいじけいざいを勉

強しています。でも、ほんとうにはいゆうになりたい。

オーストラリア。オーストラリアの面積は７，７００，０００ｋｍ２、日本の面積の１７ばいけど、じんこは２３，０００，０

００人だけ！

私はパースに住んでいます。西オーストラリアは一番大きいのけんです。パースで、人気の所はパースの町で

す。その所でみんなは買い物をしたり、映画か演劇を見たりしています。 時々、町の中に人々はデモンストレー

ション をするか歌を歌っています。ほかの人気の所はコタズロー･ビーチと言います。そのビーチは一番人気の

ビーチです。夏の時に、みんなはいっぱいから、座る所がありません。サーフィングと泳ぐは大切なオーストラリア

の生活と思います。私たちはいつも海に行っています。海に泳いだりひけかをしたり、バーバキューをしたりして

います。本当にみんなは海浜パーティー をしたいけど、オーストラリアで海で酒を飲んではいけないから、できま

せん。ざんねんですねえ。

私はセント･ヒロダセス女子高に勉強しました。オーストラリアで高校をするときに日本とちょっとちがいます。高校

生になったら好きな科目を勉強してもいいです。しかし、えいごはひつようです。だから、私は英語、日本語、生物

学、数学、経済学とてつがくをべんきょうしました。高校の生活は日本の学生のような、忙しい! しかし、たくさん

楽しいの行事もあります。たとえば、私たちは学校のダンスパーティーがあります。男性のパートナーといっしょに

ダンスをしたり、リモージンをのったり、たくさん食べたりをしました。それから、他の伝統もあります。卒業する前

に、高校三年生は卒業セータを貰います。そのセータは学校の名前、卒業年とあだ名を書きます。たとえば、私

のあだ名はSori-riです。それぞれの学校のセータはじぶんのデザインがあります。それから、他の違いがありま

す。オーストラリアのみんなはパーティーが大好きです。だから、高校生は週末によくパーティーをしています。そ

のパーティーに音楽を聞いたり、ダンスをしたり、他の人にあったりしています。ときどきなんぱもしています。じょ

うだんだよう！！

オーストラリアでカンガルーがいっぱいです。どこでもカンガルーです!ときどきみんあのにわもあります！カンガ

ルーは一いっぱぎるとめんどくさくなるから、私たちよくカンガルーをたべています！とってもおいしいです!カンガ

ルー肉は一番体にいいです。他の人気のオーストラリアの料理はそのケーキです。ラーミングトンズといいます。

まわりはチョコレットとココナツです。わたしたちはいつも食べています。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ところで、私はオーストラリアに住んでいるのに、インドネシア人です。インドネシアの面積は～２，０００，０００ｋ

ｍ２、じんこは２４０，０００，０００人ぐらいです。いっぱすぎるねえ。インドネシアで１７，５００島があるから、７４０

ぐらいげんごがあります。だから、インドネシア語は国籍言語になります。インドネシアで、五番大きいなしゅうきょ

うはイスラムきょう、プロテスタントクリスト、カとリククリスト、ヒンズーとぶっとです。だから、インドネシアは日本

みたい、たくさん休みの日があります。それぞれの宗教の行事があったら、休みです!

インドネシアは料理と織物が有名です。私が思うにインドネシア料理はとてもおいしいけど、ぜんぶｗ￥はからい

です！たとえば、私の好きな料理はパラーチングといいます。それはホーレンソーとチリーとココナツだけ。でも、

一番有名なインドネシア料理はナシ･ゴーレングと思います。それはチャハン見たい、いろいろ物がごはんに入り

ます。

それから、バチクのふくはインドネシアのこくせきふうくみたいです。様式の行事のため、インドネシアはとてもあ

ついから、スーツをきなかったら、バチクシャーツをきます。バチクはろうをつかいます。それから、パターンをつく

ります。ほかの有名の織物はソンケツと言います。それは手作りの布です。ソンケツのつくるかたはおるみたいけ

ど、とくべつは、ソンケツはいつも金のいとをつかいます。

だから、もし、みんなはインドネシアかオーストラリアに行きたかったら、私の家にあ

そびにきてください！！

ありがとうございます！ ソラヤさん手作りのオーストラリアの

ケーキが全員に配られました

ニコニコ発表

・ＩＭの参加およびご協力ありがとうございました。ソラヤ、パンケーキおいしかったです。 （末松会長）

・ＩＭ大変お疲れ様でした。最高のＩＭだったと思います。

まだ旅行、地区大会、ふれあいコンサート、松山公園清掃があります。よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・皆さんI.M.お疲れ様でした。本当に成功裡に終わって良かったと思います。

ソラヤさん頑張って下さい！スピーチ素晴らしかったです。 （門田SAA）

・2月11日のI.M.の件、会員の皆さま本当にありがとうございました。

ガバナーも感動したと直々に御礼の手紙が届きました。 （青井ＧＡ）

・みなさんＩＭお疲れさまでした。 （尾形会員）

・ソラヤさん、お菓子美味しかったです。どうもありがとう。今日は入会祝いありがとうございました。

平成5年の入会で19年目を迎えています。今後とも宜しくお願いします。 （奥村会員）

・来週の26日（日）、私の子供の選挙事務所開きをします。都合のつく方は参加願います。 （小坪会員）

・ソラヤ、素晴らしいスピーチありがとうございました。 （志村会員）

・入会月祝いありがとうございます！ソラヤ、スピーチ良かったよ！ （前田会員）

・ＩＭ、6クラブ合同例会大変有難うございました。大盛会でした。

3月3日の吾亦紅のお見合いコンパ紹介お願いします。 （宮田会員）

・ソラヤさんスピーチありがとうございました。これらかも元気に頑張って下さい。

2/17にて42歳になりました。今後もご指導よろしくお願いします。 （渡邊会員）

本日計 14,000円、累計 434,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

※http//104bowblog81.fc2.com/

動画を見ることができます


